



HORARIOS

MISAS

Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 7.30, 11 y 13 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 19 y 20 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Diariamente (de lunes a domingo):

A las 8.30 de la mañana

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas). 91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(Para la Ermita de la Paz se atiende solo los *domingos*, allí en la Ermita, de 10.45 a 12.30 de la mañana)

Despacho de Cáritas

Lunes, Martes y Miércoles:

De 10 a 13.30 de la mañana. Tfno. 91 662 05 71

Bolsa de Trabajo:

Miércoles de 10 a 12. Tfno: 607 15 10 49

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 10.45 a 11.30 (que podrá prolongarse)

- De 18.30 a 19.45 (que podrá prolongarse)

Sábados:

- De 10.45 a 11.45 por la mañana

- De 18.30 a 20.00 por la tarde

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 por la mañana

- De 18.30 a 20.45 por la tarde

También habrá confesión siempre que se solicite

ORACIONES PARA LA MAÑANA

Estos poemas, que son, en definitiva, oración, nos pueden ayudar a encaminar nuestro día:

1. Mis ojos, mis pobres ojos

Mis ojos, mis pobres ojos que acaban de despertar los hiciste para ver, no sólo para llorar.

Haz que sepa adivinar entre las sombras la luz, que nunca me ciegue el mal ni olvide que existes tú.

Que cuando llegue el dolor, que yo sé que llegará, no se me enturbie el amor, ni se me nuble la paz.

Sostén ahora mi fe, pues, cuando llegue a tu hogar, con mis ojos te veré y mi llanto cesará. Amén.

José Luis Martín Descalzo

2. En esta luz del nuevo día

En esta luz del nuevo día que me concedes, oh Señor, dame mi parte de alegría y haz que consiga ser mejor.

Dichoso yo, si al fin del día un odio menos llevo en mí, si una luz más mis pasos guía y un erro más yo extingú.

Que cada tumbo en el sendero me vaya haciendo conocer cada pedrusco traicionero que mi ojo ruin no supo ver.

Que ame a los seres este día, que a todo trance ame la luz, que ame mi gozo y mi agonía, que ame el amor y ame la cruz.

Amén.

Gabriela Mistral

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



INFORMACIÓN

**FEBRERO
2011
SEGUNDA
QUINCENA**

nº 126

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24

Tfno urgencia: 689 207 256 www.archimadrid.es/nsmoraleja

CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: Cada vez se están calentando más los motores para la Jornada Mundial de la Juventud. Lo primero que podemos pensar es que todavía queda tiempo, pero un acontecimiento de esta categoría, que se produce cada tres años en la Iglesia, hay que prepararlo con detenimiento y mucha dedicación para no dejar nada a la improvisación. Hay que tener en cuenta que, durante esa semana del 16 al 21 de agosto, Madrid va a ser la capital mundial de la juventud. Hasta la fecha superan con creces los 300.000 peregrinos inscritos de fuera de España. Se prevé que esta cifra se multiplique al menos por cuatro, de tal manera que se podría llegar a no menos de un millón y medio de personas que estarán entre nosotros y a las que hay que alojar y atender. Se están pidiendo para ello voluntarios, más jóvenes o más mayores, que tengan disponibilidad para poner su tiempo y su esfuerzo, poco o mucho, al servicio de los demás. No se trata sólo de tener un sitio preferente para ver al Papa, se trata de ayudar a otros, y a uno mismo, a que el mensaje de Cristo que va a ser una lluvia benéfica durante esos días, cale en nuestro interior. Animaos a ser voluntarios y acoger a algún peregrino en vuestra familia.

XXVI Jornada Mundial de la Juventud



**JMJ 2011
MADRID**

SUMARIO

Carta del Párroco	1
Los santos de cada día	2
Reflexiones del Papa sobre el dolor	2
Retoque Aula Teología	3
El Papa viene en agosto a Madrid	3
Horarios: Misas, despacho parroquial y Caritas	4
Confesiones	4
Oraciones para la mañana	4

LOS SANTOS DE CADA DÍA

16 de febrero. Miércoles de la Sexta Semana del Tiempo ordinario. Santa Juliana, virgen (+ siglo III).

17 de febrero. Jueves de la Sexta Semana del Tiempo ordinario. Los siete Santos fundadores de los servitas (s. XIII).

18 de febrero. Viernes de la Sexta Semana del Tiempo ordinario. San Eladio, obispo (+ 632), y Santa Bernardette Soubirous, virgen, vidente de Lourdes (1844-1897).

19 de febrero. Sábado de la Sexta Semana del Tiempo ordinario. Beato Álvaro de Córdoba (+ 1430).

20 de febrero. Domingo de la Séptima Semana del Tiempo ordinario. San Euquerio, obispo (c. a. 690-743).

21 de febrero. Lunes de la Séptima Semana del Tiempo ordinario. San Pedro Damiano, obispo y doctor de la Iglesia (1007-1072).

22 de febrero. Martes de la Séptima Semana del Tiempo de ordinario. Cátedra del apóstol



San Pedro.

23 de febrero. Miércoles de la Séptima Semana del Tiempo ordinario. San Policarpo, obispo y mártir, discípulo del apóstol San Juan (c. a. 69-155).

24 de febrero. Jueves de la Séptima Semana del Tiempo Ordinario. San Modesto, obispo (+ 486).

25 de febrero. Viernes de la Séptima Semana del Tiempo Ordinario. San Valerio, confesor (+ s. VII).

26 de febrero. Sábado de la Séptima Semana del Tiempo Ordinario. San Alejandro, patriarca de Alejandría, confesor (c. a. 250-326).

27 de febrero. Domingo de la Octava Semana del Tiempo Ordinario. San Gabriel de la Dolorosa, confesor (1838-1862).

28 de febrero. Lunes de la Octava Semana del Tiempo Ordinario. San Hilario, papa (+ 468).

REFLEXIONES DEL PAPA SOBRE EL DOLOR

El Santo Padre, Benedicto XVI, en el Mensaje para la Jornada Mundial del enfermo del pasado día 11, festividad de la Virgen de Lourdes, ha querido ofrecernos sus reflexiones sobre este tema que tantas veces puede escandalizarnos por las preguntas sin respuestas que suscita: *El Hijo de Dios sufrió, murió, pero ha resucitado, y precisamente por esto esas llagas se convierten en el signo de nuestra redención, del perdón y de la reconciliación con el Padre; se convierten también, sin embargo, en un banco de*



prueba para la fe de los discípulos y para nuestra fe: cada vez que el Señor habla de su pasión y muerte, ellos no comprenden, rechazan, se oponen. Para ellos, como para nosotros, el sufrimiento permanece siempre lleno de misterio, difícil de aceptar y de llevar. Los dos discípulos de Emaús caminan tristes por los acontecimientos sucedidos aquellos días en Jerusalén, y sólo cuando el Resucitado recorre el camino con ellos, se abren a una visión nueva (cfr Lc 24,13-31). También al

apóstol Tomás le cuesta creer en la vía de la pasión redentora: "Si no veo la marca de los clavos en sus manos, si no pongo el dedo en el lugar de los clavos y la mano en su costado, no lo creeré" (Jn 20,25). Pero frente a Cristo que muestra sus llagas, su respuesta se transforma en una conmovedora profesión de fe: "¡Señor mío y Dios mío!" (Jn 20,28). Lo que antes era un obstáculo insuperable, porque era signo del aparente fracaso de Jesús, se convierte, en el encuentro con el Resucitado, en la prueba de un amor victorioso: "Sólo un Dios que nos ama hasta tomar sobre sí nuestras heridas y

nuestro dolor, sobre todo el inocente, es digno de fe". nosotros podemos ver, con ojos de esperanza, todos los males que afligen a la humanidad. Resucitando, el Señor no ha quitado el sufrimiento ni el mal del mundo, sino que los ha vencido de raíz. A la prepotencia del mal ha opuesto la omnipotencia de su Amor. Nos indicó, así, que el camino de la paz y de la alegría es el Amor: "Así como yo os he amado, amaos también vosotros los unos a los otros". (...) San Bernardo afirma: "Dios no puede padecer, pero puede compadecer". Dios, la Verdad y el Amor en persona, quiso sufrir por nosotros y con nosotros; se hizo hombre para poder com-padecer con el hombre, de modo real, en carne y sangre. En cada sufrimiento humano, ha entrado Uno que comparte el sufrimiento y ofrece la ayuda para soportarlo; en cada sufrimiento se difunde la con-solatio, la consolación del amor partícipe de Dios para hacer surgir la estrella de la esperanza (cfr Carta enc. Spe salvi, 39).

ALGÚN RETOQUE EN EL AULA DE TEOLOGÍA

Aunque os ofrecimos un folleto sobre los temas del Aula de Teología en este trimestre, y también lo mencionamos en la anterior hoja quincenal, hay algún retoque en alguno de los días, concretamente en la próxima sesión de este mes de febrero:

24 de Febrero: **La educación en la piedad litúrgica.** D. Jaime Sanz nos hablará de la importancia que tienen los gestos litúrgicos, y de cómo hay que irlos inculcándolos en los niños desde un primer momento.

10 de Marzo: **Dios que se queda con nosotros: la Santa Misa.** D. Jaime Sanz.

24 de Marzo: **Cómo vivir y hacer vivir la Santa Misa.** D. Jaime Sanz, sacerdote.



EL PAPA VIENE EN AGOSTO A MADRID

Cada vez se tienen más detalles de la visita del Santo Padre a Madrid en agosto de este año, para la Jornada mundial de la Juventud. Aunque hay una página web que podéis visitar para recabar las noticias más frescas: <http://madrid11.com/es/noticias>



os ofrecemos algunos datos de gran interés. Las fechas concretas de la JMJ será del martes 16 al domingo 21 de agosto del 2011. La llegada del Papa al aeropuerto de Barajas será el jueves 18 a las 12 del mediodía. Allí se le dará la bienvenida en el Pabellón de Estado. A las 12.40 será el recorrido en Papa-móvil hasta la Nunciatura. A las 19 cruzará la Puerta de Alcalá con jóvenes de los cinco continentes. Después habrá un

acto de bienvenida con los jóvenes en Cibeles. El día 19 a las 11.30, habrá un encuentro con religiosas en el Patio de los Reyes del monasterio del Escorial; luego, en la Basílica encuentro con los profesores universitarios. A las 19.30 Vía Crucis en la Castellana. El sábado 20, a las 10 Misa con seminaristas en la Almudena. A las 19.40 encuentro con los discapacitados de los Hermanos de San Juan de Dios. A las 20.30 Vigilia de oración en Cuatro Vientos. El domingo 21, a las 9.30 Misa de clausura de la Jornada Mundial de la Juventud en Cuatro Vientos: se espera que acudan casi dos millones de peregrinos.. A las 17.30 encuentro con los voluntarios en el Pabellón del Ifema, que serán unos 20.000. A las 18.30 despedida desde el aeropuerto de Barajas.